
2024年度卒業生対象アンケート調査結果より ※調査対象：２０２２年３月～２０２４年３月卒業生

帝塚山学院大学、卒業生に聞きました。①

Q.「10のちから」はどの程度身についてますか？ Q.「10のちから」は社会でどの程度
必要とされていますか？

・管理栄養士として働くうえで円滑に仕事を進めようとする場合は、教養力、
専門力、コミュニケーション力、主体的行動力が必要不可欠である
と実際に働いていて感じた。 (食物栄養学科)

・知識をつけるためにも自分の分からないことをしっかりと聞くことの
出来る力(コミュニケーション力・問題解決力)がとても必要と
感じています。（心理学科）

・10のちからのほとんどが仕事をする上で大切にしないといけない力だ
と感じたから。特に、コミュニケーション力は会社で働く人やお客さまと接する
上で特に活かせたと感じる。（リベラルアーツ学科）

Q.現在役に立っている在学中の経験は何ですか？

知識や技術の習得（37.8％）
（PCスキル関係除く）

人との関わり（26.8％）

留学（6.1％）
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・レポートを書く作業。今も業務でレポートを書くことが多く、書き方などが役立っています。
（リベラルアーツ学科）

・就職してからデータを扱う仕事があるので、統計などExcel関連の講義は受けてて役に立った。
（心理学科）

・グループで1つの目標に向かって頑張るというのは、貴重な経験。将来仕事するときに主体的に動くには
まず、グループ内で活躍出来るようになるべき。（食物栄養学科）

・グループワークやプレゼンテーションなどのコミュニケーション能力に関係した実践的な授業は、
共に働く仲間のみならず、お客様に商品をお勧めする際にも活用できます。
そのため協調性が求められる社会において、非常に有意義であったと感じます。（心理学科）

Q.在学中もっと経験しておけばよかったことは何ですか？

知識や技術の習得（26.8％）
（PCスキル関係除く）

人との関わり（20.7％）

PCスキル等（9.8％）

・自分の得意なことだけでなく、もっと色々なことに挑戦しておけば良かった。
（キャリア英語学科 ※現リベラルアーツ学科）

・大学の食堂でアルバイトをしていれば、早くから調理経験を積んで、経験値が上がっていたと思う。

（食物栄養学科）

・在学中にサークルなどに入ってもっとコミュニティを築けていれば良かったなと思う。また、
在学中にSDGsの勉強をしていたが、地域のことで何かもっと行動できていればよかったなと感じる。
（リベラルアーツ学科）

・留学は時間がある学生のうちに経験できてよかったと思う。
コロナの影響で短期間でしか行けなかったけどその経験は自分のひとつのアイデンティティに
なってると思う。（リベラルアーツ学科）

・コンピュータースキルは必ず必要なので在学中に身につけておけば良かったと思いました。
（リベラルアーツ学科）

２
位
の
理
由

３
位
の
理
由

１
位
の
理
由

２
位
の
理
由

３
位
の
理
由

「とても必要とされている」＋「どちらかといえば必要とされている」
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・情報化社会が進行する日本社会において、どの企業に就職してもオフィスソフトの使用は求められる
機会が多いため、 ExcelやWordといったツールは深く学習しておくべきだったと感じました。
（心理学科）

「十分身についている」＋「おおむね身についている」

「あまり身についていない」＋「全く身についていない」

（有効回答数：82件）



Q.現在の状況を教えてください。 Q.現在の状況に対する満足度は？

・学祭などで役員をしていたりと、自分なりに出来るのではと思っていましたが、

学生と社会人との格差厳しさを痛感しています。（心理学科）

特にIT系は採用がどんどん早く
なってると聞くので、インターン

だけでも早く行くと
スタートダッシュができます。

具体的には2年からでも就活イ
ベント(学内でも学外でも)少し
顔出すだけで変わると思います。

（情報メディア学科
※現リベラルアーツ学科）

頑張ってね！
友達との時間はとても
大切にしてください！！

今を楽しんで！！
（リベラルアーツ学科）

常に積極的に
授業を受ける事が
大切だと思います。

（心理学科）

学生の時にしか出来ないこと
も沢山あると思うので色々チャ
レンジしてみると自分の経験と
して語ることができていいと思

います。
（リベラルアーツ学科）

勉強に遊びに
したいことを

いっぱいしてください。
（食物栄養学科）

大学時代はかけがえの
ない時間だったなとよく
懐かしんでいます。

時間を大切に日々過ご
してくださいね。

（心理学科）

とりたい資格がある方は
それに向かって頑張り、
特にない方は何か卒業ま
での目標を決めておけば
社会人になったときに
後悔は生まれないと

思います。
（食物栄養学科）

論文やテスト、就活に
バイト色々大変だと思い
ますが、経験値稼ぐ為に

頑張ってください。
（心理学科）
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Q.社会人になって感じること、思うことはなんですか？ Q.社会人の視点から後輩に伝えたいことはなんですか？

・責任感は社会人になって更に感じています。
一人一人の仕事の重要性を実感して、一人がミスをすると、最終的に
全体に迷惑をかけてしまうのが、気が抜けないなと思っています。
（リベラルアーツ学科）

・金銭管理、時間の活用など学生の頃に比べて大切にしていこうという
気持ちが強くなりました。仕事終わりはどうしても疲れてしまいますが、
社会人には社会人なりの楽しみや、新しいことへの挑戦を楽しみたいです。
（リベラルアーツ学科）

・Excelはできるだけ扱えるようになっておくと良い。（心理学科）

・社会人になればとにかく時間が無くなるので、しなければならない
事はちゃんとこなし、今自由に遊べる時にとことん遊んで欲しいです。
（リベラルアーツ学科）

・何でも挑戦してください。その経験が必ず後々自分の力になるはず
です。（心理学科）

帝塚山学院大学、卒業生に聞きました。②

学長からの一言

・専門知識だけではなく、一般的な知識を身につけていた方が、
どんな就職先でも役立たせられる。（食物栄養学科学科）

2024年度卒業生対象アンケート調査結果より ※調査対象：２０２２年３月～２０２４年３月卒業生

その他 22％
（フリーター、
アルバイト・パート、
就職活動中等）

Q.在校生に一言お願いします！

学長西川 隆蔵

「卒業生の声を活かして、皆さんの学生生活の充実に努めます」

（有効回答数：82件）
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